

Mayo 07 de 2021

Participan en debate candidatas y candidato a la Alcaldía de Escobedo

La Comisión Municipal de Escobedo realizó el debate oficial entre las candidatas y los candidatos que aspiran a ocupar la Alcaldía del municipio de Escobedo, en la Sala de Sesiones de la Comisión Estatal Electoral, este 7 de mayo.

La intervención de los contendientes fue de acuerdo con un sorteo previo y conforme a éste participaron, Alma Gladis Cantú Góngora, por el Partido Redes Sociales Progresistas (PSP); Elva Araceli Alonso González, por el Partido Acción Nacional (PAN); y Orpha Nydia Guzmán Sánchez, por el Partido Movimiento Ciudadano (MC).

Siguiendo con el orden, Andrés Concepción Mijes Llovera, por la Coalición Juntos Haremos Historia en Nuevo León (JHHNL); José Rodolfo Díaz Valadez, por el Partido Fuerza por México (FXM), quien no acudió al debate; y Margarita Martínez López, por la Coalición Va Fuerte por Nuevo León (VFNL).

El evento moderado por Tania Díaz Salazar se desarrolló en tres segmentos, en los cuales se plantearon temas que se derivaron de un estudio de opinión realizado por la CEE.

En el primer bloque los aspirantes enfocaron su exposición en el tema Vigilancia-policía; en el segundo se abordaron las temáticas: Pavimentación y bacheo, Alumbrado público, Desempleo, Limpieza en calles-lotes baldíos, y Narcomenudeo, para finalizar con una exposición libre relacionada con su plataforma electoral.

Además, cada participante tuvo hasta 2 minutos para dar un mensaje de apertura y otro de cierre.

El debate con duración de alrededor de 1 hora con 30 minutos fue transmitido en vivo a través del canal YouTube del organismo <https://www.youtube.com/user/CEENuevoLeon>; la página de Facebook:/ceenl, y el sitio web oficial de la CEE: www.ceenl.mx; así como por TV y Radio NL.